

Naruto und Hinata - Ihre erste Beziehung

Von Jan_Trunks

Kapitel 28: Der Besuch

Im Sunagakure befindet sich Gaara, der Kazekage gerade in seinem Büro. Gerade legt er ein Brief vor sich auf seinen Schreibtisch, den er sich gerade durchgelesen hat.

"Eine Einladung zu einer Feier in Konohagakure ..."

Er schickt einen Ninja, der seinen Geschwistern sagt, dass sie mal zu ihm ins Büro kommen sollen.

Seine Geschwister heißen: Temari und Kankurou.

"Ich war schon lange nicht mehr in Konoha. Wenn ich da hin gehe zu der Party, könnte ich auch mal bei Naruto vorbeischauen."

Nach ein paar Minuten hörte er das jemand an seiner Bürotür klopft.

Gaara: Herein.

Die Tür öffnete sich und hereinkamen seine Geschwister.

Temari: Du hast uns rufen lassen Gaara ?

Gaara: Ich wollte mit euch etwas besprechen.

Kankurou: Was willst du den besprechen Gaara ?

Gaara: Ich habe ein Brief erhalten.

Gaara reicht seine Geschwister den Brief und sie lesen ihn sich durch.

Der Inhalt des Briefs:

Sehr geehrter Kazekage Gaara,

hiermit möchte ich sie, Temari und Kankurou zu einer Feier im Hyugaanwesen einladen.

Die Feier wird in ein paar Tagen stattfinden. Wir würden uns freuen sie und ihre Geschwister dabei zu haben.

Mit freundlichen Grüßen

Hiashi Hyuga

(Brief zu ende)

Temari legte den Brief auf Gaaras Schreibtisch.

Gaara: Ich habe vor an der Feier teilzunehmen und ein paar Tage in Konoha zu verbringen. Somit kann ich auch Naruto besuchen, während ich dort bin. Habt ihr Interesse mich dort hin zu begleiten ?

Gaara und seine Geschwister redeten noch etwas weiter und am ende des gesprächs stand fest dass alle drei nach Konoha gehen und an der Feier teilnehmen werden.

Die drei kamen pünktlich an dem Tag in Konoha an, an dem die Feier stattfinden soll. Gerade kommen sie am Hyugaanwesen an. Draußen stand Naruto.

Gaara: Hallo Naruto. Du wurdest auch zu der Feier eingeladen ?

Naruto: Hallo Gaara. Ich freue mich dich wieder zu sehen, echt jetzt. Hallo Temari und Kankurou. Nein, ich wurde nicht eingeladen.

Gaara: Was machst du dann hier ?

Da kam Hiashi Hyuga aus dem Haus heraus und ging auf die vier Personen zu und begleitete sie herein.

Ein paar Minuten später kamen die letzten Gäste an, die zur Feier eingeladen wurden.

Hiashi: Herzlich Willkommen, danke das ihr alle hier her gekommen seid um mit uns zu feiern. Heute feiern wir die Verlobung von meiner Tochter Hinata Hyuga und meinem bald Schwiegersohn Naruto Uzumaki